

Edición del Martes, 30-Oct-12

Usuario	Hemeroteca	Fuente
---------	------------	--------

INICIO	EL FARO DE CEUTA	EL FARO DE MELILLA	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS	ESPECIALES
--------	------------------	--------------------	-----------	------------	-------	-----------	------------

**ESTAS EN:** EL FARO DE MELILLA ▶ EDUCACIÓN ▶ EDUCACIÓN Y CIUDAD DESTINAN MÁS RECURSOS PARA LOS PLANES DE APOYO

## Educación y Ciudad destinan más recursos para los planes de apoyo

Lunes, 29 de Octubre de 2012 12:43 , Dori Nuñez

0

Me gusta 0



Cazado explicó que se está trabajando en un convenio con Bienestar Social para crear talleres que ayuden a los alumnos de Infantil a aprender castellano.

La Dirección Provincial de Educación y la Ciudad están concretando varios programas que se incorporarán a los planes de apoyo y refuerzo escolar de los centros de Melilla. El director provincial de Educación, José Manuel Cazado, explicó que a las clases de apoyo de Matemáticas y Lengua que se están impartiendo en los centros educativos de la ciudad hay que sumar otras actividades que van a permitir tener más recursos para atender al alumnado melillense y prevenir el abandono y el fracaso escolar.

El Plan Integral que presentó la Dirección Provincial de Educación en el Ministerio a principio de curso recogía estos proyectos, cuyo fin principal es mejorar la atención que reciben los alumnos desde los ámbitos académicos y sociales.

Cazado indicó que ya se está trabajando en un convenio con la Consejería de Bienestar Social y Sanidad a través del cual se van a crear una serie de talleres de "inmersión lingüística en castellano" para los alumnos de tres a seis años con dificultades en este idioma.

El director provincial de Educación explicó que los centros donde se desarrollará este proyecto serán Juan Caro, Constitución, León Solá y Mediterráneo. La idea es que estos niños refuercen sus conocimientos de español a través de juegos y con actividades creativas. De esta forma, se previene que tengan un retraso en sus estudios respecto a otros compañeros cuando lleguen a Primaria.

Este proyecto contará con la supervisión de los directores de los centros y estará coordinado por un educador social. También se contratará a un maestro de Infantil y los talleres serán impartidos por técnicos en Educación Infantil. Estos talleres se ofrecerán por las tardes y tendrán una duración de dos horas y media.

Otro de los refuerzos del Plan Integral de Educación para Melilla es el programa de acompañamiento. Se trata de un convenio que se firma con la Universidad de Granada para que los alumnos de último curso de Magisterio realicen prácticas en los planes de apoyo escolar. Los futuros docentes pueden solicitar su plaza para esta iniciativa hasta el próximo 31 de octubre.

Los alumnos de Magisterio trabajarán como refuerzo de los docentes que enseñan a los niños de Primaria y los chicos de primero de la ESO.

Cazado explicó que este programa de acompañamiento forma parte del PROA, es decir, del Programa de Refuerzo y Orientación del Alumnado que emprende el Ministerio de Educación cada año. El director provincial indicó que ya están trabajando los docentes contratados por el PROA en los centros de Melilla y pronto lo podrán hacer los alumnos del Magisterio.

El director provincial de Educación, José Manuel Cazado, informó de que esta semana tendrá una reunión con los equipos directivos de los centros. En esta sesión de coordinación, que se realiza todos los meses, se va a evaluar cómo se están desarrollando las primeras clases de apoyo y refuerzo académico que se imparten en los centros. Cazado explicó que se analizará cómo se han implantado en los colegios e institutos, si los alumnos responden a los temas que se les plantean en las horas reservadas para estas clases y definir las que aún están pendientes de comenzar.

Otros proyectos educativos que generan trabajo

Cazado destacó que el convenio que se va a firmar entre el Ministerio de Educación y la Consejería de Educación permitirá ampliar la oferta de Formación Profesional (FP), complementando los planes de mejora social y académica propuestos al Gobierno central. El director provincial de Educación indicó que los cursos que se están ofreciendo desde Promesa son otra forma de colaboración con la Ciudad. Estos son reconocidos por el Ministerio de Educación como Programas de Cualificación Profesional Inicial (PCPI) y



El Faro Digital en Facebook

Me gusta

A 4,190 personas les gusta El Faro Digital.



Plug-in social de Facebook.

**Booking.com**

Praga	Granada	Praga
Hotel Salvador	Hotel Los Jerónimos	Hotel Jerabek

Publicidad Google

Novedades en los blogs

### LOS VERBOS DE VIVAS

Por Fatima Hamed

Qué parte de responsabilidad tiene el gobierno local de la situación que viven las ciudadanas y ciudadanos?

Leer Más...

### QUEJA A LA MINISTRA DE SANIDAD

Por Colaboradores

En artículo publicado el 25 de septiembre último por el rotativo local "El Faro de Ceuta", se informaba a la

permiten recuperar al sistema educativo a personas sin titulación y que abandonaron sus estudios.

Además, resaltó la importancia que tiene la oficina de asesoramiento y orientación que se está creando por parte de la Dirección Provincial para guiar a los mellenses en su futuro académico. Así, apuntó que esta iniciativa se va a llevar a cabo gracias al convenio que van a firmar con la Ciudad.

Calzado indicó que el Plan Integral para Melilla no sólo les permite reforzar los conocimientos de los alumnos a través de una gran variedad de ofertas educativas, sino que les permite mantener un gran número de puestos de trabajo.

El director provincial de Educación destacó el interés del Ministerio en este plan que les ha permitido contratar a más de 80 profesores para impartir las clases de apoyo y refuerzo escolar. No obstante, aseguró que son muchos más los puestos de trabajo que se van a crear gracias a estos proyectos, pues hay que incluir los docentes contratados por el PROA y todos los talleres educativos que se están concretando con la Ciudad.

Calzado declaró que son muchas las personas implicadas para que los alumnos de Melilla tengan ahora la mejor formación académica que les permita en un futuro elegir su trayectoria profesional. El director provincial aseguró que los resultados de todos estos planes de apoyo escolar se verán a largo plazo.

opinión pública, que INGESA - a partir del

Leer Más...

**A FÁTIMA HAMED** Por Cartas al director

**DÍA MUNDIAL DEL VEGANISMO** Por Colaboradores

**CON EL CUCHILLO...** Por Colaboradores

**ESPAÑA CUMPLE CON SUS OBJETIVOS** Por Carlos Folch

Publicidad



**FÉNIX DIRECTO Seguros**  
No todos los seguros son iguales. Consigue aquí, precio, comodidad, eficiencia y calidad



**Disfruta de la Libertad**  
En simyo todos nuestros móviles, módems y tablets son libres. Cómprate uno y llévate saldo



**Ofertas de Viajes -70%**  
Encuentra las mejores Ofertas de Viajes en una Sola Web. ¡Pruébalo ahora!

COMPARTIR Me gusta

## Existen 1 Comentarios



**ANGEL** 29.10.12, 16:08:00

0

sr jose manuel calzado ,me parece una noticia muy interesante claro para evitar el fracaso escolar pero creo que el fracaso escolar es viene principalmente por culpa de los padres hoy me paso un caso en el colegio de mis hijos.resulta que la gente no tiene dinero para comprar libros,entonces la ciudad autonoma hace un gran esfuerzo para que todos nuestros hijos tengan libros. ahora bien.hoy día 29 de octubre llevo a mis hijos al colegio y cual es mi sorpresa,pues que la mayoria de los padres preferimos un borrego antes que la educacion de nuestros hijos.porque me parece vergonzoso que se cojan el día de hoy de fiesta por la cara y encima en el colegio no se de clase.esto si es vergozoso y mañan martes lo mismo y el jueves otra fiesta día 1 y el día 2 que es viernes no hacemos puente tenemos que frenar esto hombre que nos comen.

A FAVOR [0]  EN CONTRA[0]

[Refrescar lista de comentarios](#)

## Añadir Comentario:

**Usuario registrado**

nombre  contraseña

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre  email

**IMPORTANTE:** (máximo 1000 caracteres)  
Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

Acepto el Reglamento

## Universidad Internacional

IE University . Titulaciones de Ciencias, Humanidades y Empresas  
[www.ie.edu/university](http://www.ie.edu/university)

Publicidad Google

## ÚLTIMOS COMENTARIOS

**La Ciudad ahorrará unos 350.000 euros con el nuevo contrato de alumbrado público**



**FONTANERO** - Ya esta arreglado ponemos algunos de Amgevicesa que sobran muchos, y así no los hechamos, po...

**La Ciudad ahorrará unos 350.000 euros con el nuevo contrato de alumbrado público**



**ladrones** - ladrones lo que teneis que recortar es en vuestros sueldos y en hechar a los enchufaos y men...

**Medio Ambiente frena la regeneración de las playas de Benítez y de San Amaro**



**n.r.** - Vamos a ver si lo he entendido bien, ¿supone esto la paralización de una supuesta segunda am...

**La bella desconocida**



**OTRO MAS** - No me refiero a que lo que ocurre en Ceuta no ocurra en otras ciudades, me refiero a que Ceu...

**La diversidad enriquece. ¿Cierto?**



**hadiB3** - Que atrevida es la ignorancia,hablar de una religión sin tener la mas remota idea de lo que ...

**Con el cuchillo...**



**OTRO MAS** - A mí lo que me fastidia es que le demos dinero a los bancos para que nos sigan chupando la s...

Publicidad